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An den Kreistagsvorsitzenden
Herrn Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1-9

V.)r*   r
35394 Gießen

Gießen, 21. November 2016

Antrag zum Doppelhaushalt 2017/2018

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

die Fraktion der AfD bittet Sie, in der nächsten Sitzung des Kreistages zum
Doppelhaushalt 2017/2018 folgenden Antrag zur Beschlussfassung zu bringen.

Der Kreistag möge beschließen:

Für die Beauftragung und Erstellung der Planungsarbeiten zur Reaktivierung der
Lumdatalbahn sowie der Horlofftalbahn werden jeweils 500.000 Euro
(fünfhunderttausend) in die Haushalte 2017 und 2018 eingestellt.

Begründung:

Der RMV hat die Präsentation des Gutachtens zur Reaktivierung der Lumdatalbahn zur
Sitzung des Infrastrukturausschusses am 23. Februar 2017 angekündigt. Es kann davon
ausgegangen werden, dass das Gutachten grundsätzlich „grünes Licht  für die
Reaktivierung geben wird. Um jeglichen Zeitverzug zu vermeiden, sollten daher
unverzüglich die - erfahrungsgemäß aufwendigen und ggf. langwierigen -
Planungsarbeiten aufgenommen werden. Hierfür sind allerdings aktuell keine Mittel im
Haushalt eingestellt.

Mit freundlichen Grüßen

. t  

( Karl Heinz Reitz)
Vorsitzender der AfD-Fraktion
Im Kreistag des Landkreises Gießen
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